



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 033
24 de enero de 2020

Recorte de presupuesto afecta a personas vulnerables

La psicóloga educativa y presidenta del colectivo Mujeres por el Cambio, Mayra Cachaguay, visitó Radio Universitaria para dialogar sobre la disminución del presupuesto 2020 para la prevención y erradicación de la violencia de género que este año asciende a \$ 4.775.419.

Cachaguay indicó que esta reducción en el presupuesto impide la ejecución de normativas, instrumentos y servicios, como el caso de la Ley de Prevención y Erradicación de la Violencia Contra las Mujeres, y prevención de embarazos adolescentes, con ello se elimina el cumplimiento de los derechos de las personas con mayor vulnerabilidad.

Para la presidenta de Mujeres por el Cambio, este recorte resulta incongruente con la realidad del país, Ecuador ocupa el segundo puesto en América Latina en embarazos de adolescentes, en violencia de género las denuncias han aumentado en 2019, por ellos es necesario que se mantenga el presupuesto asignado y se trabaje para mejorar la condición de vida de las víctimas, señaló. Un cambio real viene acompañado con la intervención de psicólogos, abogados y trabajadores sociales para afrontar la violencia sufrida y además incursionar en la reparación, es decir ir más allá del alejamiento del agresor, con la reinserción en la sociedad de todo el núcleo familiar. **AC**

